

## SAINT-RÉMY-DE-MAURIENNE

# Ailes de Maurienne souhaitent franchir un pas de plus

isiel, président des Ailes de Maurienne, entouré de membres du bureau, a fait un bilan positif de l'été. Parmi les soixantaine de vols effectués sur juillet. Parmi les élèves de l'école de pilotage et des vacanciers notés de la région parisienne-Picardie qui souhaitent découvrir le vol de montagne et les élèves pilotes diplômés. Une fierté pour la transmission d'une passion. L'aéro-club est un lieu de vie et de plaisir pour la commune. Nous sommes fiers de l'entretien du site Natura 2000, des équipements et de la sécurisation de la piste. » L'esprit de l'aéro-club guide les pilotes et les visiteurs plusieurs années où ils ont été dans la vie associative, en offrant

régulièrement un baptême de l'air pour les tombolas locales. Récemment, ils étaient bénévoles lors d'un tour cycliste. Les Ailes de Maurienne souhaitent franchir un pas de plus en concluant une entente avec le camping communal. « La commune possède des attraits touristiques. Ces forces doivent se coordonner pour offrir aux vacanciers, estivants, un large panel de possibilités en terme d'hébergement et de loisirs. C'est une piste que nous voulons étudier de façon concrète », explique Jean-Noël Pollet, membre du bureau des Ailes. Un site est en cours de réalisation sous la houlette de Jean-Noël. « Le vol peut être considéré comme une activité de loisirs mais pour la plupart, néophytes ou confirmés, c'est un choix de vie. »

Catherine CHEVALIER



Un défibrillateur automatisé externe a été acquis par l'association il y a peu. L'aérodrome est ouvert tous les samedis après-midi (Saint-Sulpice). Renseignements au 04 79 83 10 16.

